



Skippernews - 7/2017

Juli 2017

Endlich hat der Sommer uns erreicht und es ist möglich, im Wietsee oder der Weser zu baden. Unser Hauptsteg ist inzwischen fertig gestellt und sieht sehr gut aus. Die harte Arbeit, die von den fleißigen Helfer an vielen Tagen in der Woche und an den Wochenenden geleistet wurde, hat sich gelohnt. Vielen Dank dafür, denn nur so konnten die Arbeiten schnell fertig gestellt werden. In unserer Außerordentlichen Mitgliederversammlung am 28.05.2017 wurde einstimmig eine Satzungsänderung beschlossen, die eine Erweiterung des Vorstandes um einen Hafewart und einen Stegwart vorsieht. Durch die Rücktritte des 1. Vorsitzenden und des Hafewartes, mussten diese neu gewählt werden. Damit der Vorstand nicht unterschiedliche Wahlperioden hat, traten die noch amtierenden Vorstandsmitglieder ebenfalls zurück. Die nachfolgenden Wahlen brachten folgendes Ergebnis: 1. Vorsitzender: Rolf, 2. Vorsitzender: Jürgen, Schatzmeisterin: Jutta, Hafewart: Burghard, Stegwart: Bent. Außerhalb des Vorstandes musste ein neuer Jugendwart und ein neuer Kassenprüfer gewählt werden, da unser bisheriger Jugendwart die Aufgaben des Stegwartes übernommen hat und damit voll ausgelastet ist. Die Wahl eines neuen Kassenprüfers wurde durch das Ausscheiden des bisherigen Kassenprüfers aus dem Verein notwendig. Als Jugendwart wurde Rüdiger und als Kassenprüfer Sven gewählt. Das Pfingstfest verlief sehr ruhig. Durch das unbeständige Wetter haben wohl viele auf größere Ausfahrten verzichtet und wollen erst nach den Feiertagen auf Tour gehen. Es wurde trotzdem gegrillt und die Kinder ließen sich nicht davon abhalten, die Surfbretter und das Tretboot auf unserem See in Betrieb zu nehmen. Auch an Land ist den Jugendlichen mit einem Trampolin ein neues Sportgerät zur Verfügung gestellt worden, das in Gemeinschaftsarbeit aufgestellt wurde. Dank an Helmut für das gespendete Trampolin.